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告别黄梅天，正是申城一年最热时。 走进虹口区凉城路940号体彩10669网点，空调冷

气难掩体育带来的激情。这家小店有7年历史，但这个月换了新业主。美女店主朱青7月20

日走马上任第一天，网点就中出了足彩竞彩14场的一等奖，迎来开门红。

美女店主接手，喜迎开门红
虹口区凉城路940号体彩10669网点———
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半年时间“梅开二度”
朱青二十多岁就到上海务工，和

丈夫一直从事建筑行业。喜欢看球买
体育彩票的丈夫有一次在体彩店里闲
聊，发现经营体彩店十分方便有趣，就
萌发了自己也开一家的念头。

有了想法就立马付诸于实践，夫
妻俩在实地考察后于去年10月在虹口
区奎照路上了开了第一家体彩店，面
积60平方米。半年过去了，营业额蒸
蒸日上。上个月听说凉城路这家老店
有想转让的信息后，夫妻俩决定再顶
下来，把体彩事业做大做强。
“我们觉得开体彩店前期投入不

多，而且开了之后能很快上手，对创业
者来说是个非常不错的选择。”朱青说
自己和丈夫现在仍在建筑行业正常上

下班，平日店里请了销售员打票，他们
就晚上和周末到店里帮帮忙。“我们住
在宝山，开车到虹口这边也就20分钟
不到，而且我们的两家店离得挺近的，
一起打理也方便。”
这次凉城路的新店面积有80平方

米，前后两大间，比奎照路的老店更加
宽敞舒适。除了之前的购彩者回流，这
两天不少人听说网点新开门第一天就
中了大奖，慕名而来。朱店主开心地
说：“我们这边是虹口的老城区，虽然
离地铁有段距离，但胜在老小区特别
多，人情味很浓。很多顾客听说我开店
第一天就中了第一等奖，立马自发帮
我宣传，这两天好些人来店里说要沾
沾开门红的喜气。”

竞彩分析凭实力，临门一脚看运气
新开业一周来，一张张购彩者中

奖彩票复印后整齐地贴在店里的中奖
墙上，竞彩、传统数字彩、高频彩、刮刮
卡全面开花，成为店里又一道亮丽的
风景线。“我自己都没想到刚开门就能
中出那么多的奖，除了第一天的一等
奖，这两天也是小奖不断。很多购彩者
特别喜欢看这些中奖的票子，无论购
彩品种，都爱去墙上看看、沾沾喜气。”
谈到新店的超高中奖率，朱美女笑得
合不拢嘴。

这两个月国内各大竞彩赛事陆
续重启，对于网点卖得最好的足彩竞
彩如何选择才能中奖率高，朱青说串
得少中奖的概率自然高，但偶尔博一

下冷门，串得多点、少买点碰碰运气
也很怡情。在她看来，足彩竞彩想要
中奖，研究固然重要，但运气是最关
键的临门一脚。“很多人会说自己研
究很到位了，为什么最后比赛结果和
数据给出的感觉不一样。我只能说，
运气这东西才是中奖与否的关键因
素。”换句话说，比赛不可能顺着购彩
人的想法去走，所以买稳的也好、博
冷也罢都有中奖概率。不过只要不贪
心，对比赛各种数据研究透彻，稳扎
稳打地购彩，运气不可能一点没有，
结果当然就会中奖。每当看到购彩者
高额投注时，朱店主会晓之以理动之
以情，复核两遍再下单。“有大额单子

投注我心里自然特别高兴，但高兴之
余我会问一下原因，和购彩者强调理
性购彩的重要性，确保他们不是冲动
消费，之后再后悔。”

对于一些新加入竞彩大家庭的
购彩者，朱美女会告诉他们可以先从
单场彩或是2串1实践起来，然后慢慢
从中吸取经验和教训，再结合个人经
济实力决定串多少。“一开始买足彩
竞彩可以选择最少的比赛来研究，然
后慢慢学会看各种盘口、研究各种数
据后就能选择自己喜欢的购彩方式
了。我其实也不太懂，就是和购彩者
们打交道多了，自然就发现了其中的
门道。”

大乐透也有小窍门
上海的体育彩票购彩者和其他地

区略有些不同，喜欢买竞彩的偏多。但
一些老城区的居民很多年龄偏大，更是
偏爱大乐透、11选5、排列三、排列五这
些简单易懂的彩种，都会写写画画有自
己的思路，在小朱的店里亦是如此。
最近申城大乐透大奖频出，朱青

期待店里在传统彩票方面也能再接再
厉，也中个一等奖。“我觉得大乐透也
是有规律的，我看到一些购彩者用排
列组合的方法下单，还真中了一些小
奖。他们告诉我，买大乐透特别要注意
一些经常出的热号，再结合自己的爱
好守号，那样中奖的概率就会高很多。
还有就是追加一元不要忘记，中一等
奖的话就能多出几百万呢。”

说话间，店里的购彩者李先生感
慨道：“现在体彩大乐透的知名度和
早几年真不一样了，原来谈到大乐
透，没多少人接触过，现在一说大乐
透，很多人第一反应就是‘是不是那
个可以中1000万大奖的大乐透啊’？

说明体彩大乐透已经普及了，大家已
经享受到了大乐透中奖的乐趣，更多
的人正走在大乐透中奖的路上呢！”
李先生话音未落，就有购彩者进店投
注。“机选五注大乐透，追加。碰碰运
气呗，说不定上海下一个大奖就是我
的啦。”

面对这群热情快乐的购彩者，朱
美女笑着说：“其实很多购彩者中不中
奖都很开心，来这里就是找找乐子，给
生活增加一抹亮色，他们乐观的生活
态度给了我很多正能量。有几位退休
的老人还和我说研究数字多动脑子可
以预防老年痴呆，比打麻将健康多了，
看着他们每天都乐呵呵的。”

和这群快乐的购彩者打交道久
了，小朱说自己也被感染，每天都过得
幸福充实。“对他们来说，买体彩好比
一项娱乐活动，中奖了自然开心，没中
就当为公益体彩事业做贡献，开心更
重要。花一点小钱，做自己喜欢的事，
还能奉献爱心，何乐而不为呢？”

服务比推荐更重要，感恩公益体彩
作为经营方，朱青觉得服务是第

一位的。认真打好每一张单子，用真心
实意为购彩者提供服务是开店的基
础。当然，对于购彩者来说，只要平心
静气，认识买彩票就是做公益的这个
原则，自然就会心平气和，没中就当为
公益事业做贡献，中奖概率也会高出
不少。
“其实我知道很多人买竞彩的都

做了很多的功课，但比赛的走势并不
一定会顺着常规的思路走，否则怎么
会冷门迭出呢？所以我认为购彩就想
着是为公益事业做贡献，那样抱着一
颗平常心，自然好运就会来。现在每
张彩票上都会显示你为体彩公益金
捐了多少钱，让每一个购彩者都感觉
到了爱的奉献。上海很多公共体育设
施都有体彩公益金出的一份力，这次

新冠肺炎疫情，体彩出钱出力，奋战
在第一线，我作为体彩店主觉得特别
骄傲。”

在体彩休市的两个多月里，朱青
听从国家号召，一直宅在家，做好个
人防护。她说因为家里孩子还小，否
则特别想去当志愿者为大家服务，献
出一份微薄的力量。她还特别感谢虹
口区体彩销售办公室给业主们提供
了特别多的帮助，发了好多防疫物资
给大家。“我想正是这股来自体彩的
正能量让无数人倍感温暖的同时也
让我们体彩店复工吃了一颗定心
丸。”朱店主还要感谢市体彩中心给
每位体彩业主发放了新冠疫情休市
补贴，为大家战胜疫情增强信心，也
赢得了全市所有体彩业主的信任，更
为社会树立了公信、公益的品牌形

象。
下周NBA也将重启，各种体育赛

事精彩纷呈。吃过晚饭，店里陆陆续续
来了几位资深购彩者。在疫情面前，体
彩人纷纷从我做起，即买即走不多做
停留，以实际行动勇担社会责任。朱青
感慨，正是这股来自体彩的正能量在
让无数人倍感温暖的同时，也让更多
人对战胜疫情增添了信心。她更是期
待在不久的将来，全球疫情快点结束，
大家的生活重回正轨。“我希望有更多
志同道合的朋友到我的店里来一起感
受体育的激情，让体彩这座桥梁连接
大家热爱体育公益的心。”同时，她也
期待店里会有更多的大奖产生，让不
同爱好的购彩者心走得更近，为体彩
公益事业做更多贡献。


